

Lyon, le 17 décembre 2020

---

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

---

**LA MÉTROPOLE DE LYON RETENUE POUR LES ÉPREUVES DE FOOTBALL POUR LES JO 2024**

Le Comité d'Organisation des Jeux Olympiques 2024 (COJO) a définitivement retenu le stade de Décines pour l'organisation des épreuves de football, aux côtés de 6 autres villes.

Le Président de la Métropole de Lyon, Bruno Bernard et Yves Ben Itah, Vice-Président en charge du sport ont salué cette bonne nouvelle de fin d'année pour la communauté sportive du territoire et pour tous les habitants. *« Nous sommes heureux de faire partie de cette grande aventure sportive et populaire. Nous serons au rendez-vous pour faire de cet événement une vitrine de l'exemplarité écologique que nous souhaitons porter pour notre territoire. »*

*Lyon est la capitale mondiale du football féminin grâce aux joueuses de l'Olympique Lyonnais. Les phases finales de la Coupe du monde 2019 organisées sur notre territoire ont été un magnifique succès. Nous réaffirmons notre souhait de pouvoir accueillir la finale de football féminin des JO 2024. »*

**Contact presse**

Nicolas Perez [nicolas.perez@grandlyon.com](mailto:nicolas.perez@grandlyon.com)

06 67 95 13 59